



Los tratamientos de Agua Spa fueron diseñados con el propósito de que la espiritualidad humana sea parte inherente de la naturaleza, permitiéndonos conectar con algo mucho más grande, algo inmensamente natural, y sobre todo, divino. Queremos compartir contigo las maravillas de nuestros tratamientos en Agua Spa:

TRATAMIENTOS

AFRODITA

60 MIN.

Extraordinariamente relajante. El principio de la forma femenina creativa, combinada con el poder de flores aromáticas forma un símbolo de amor como una ofrenda a los dioses. Un aceite cálido, infundido con flores exóticas es masajeado en todo tu cuerpo enviándote a un profundo estado de deliciosa relajación.

TZOLKIN

60 MIN.

Para piel delicada o quemada por el sol. Las mujeres en el desierto africano usaban la manteca de Karité para proteger su piel y la de sus familias. Esta manteca rica y orgánica es aplicada generosamente con un masaje suave, aliviando cualquier dolor y garantizando renovar la flexibilidad de la piel.

TLALOC

60 MIN.

Este es un masaje descontracturante, desestresa los músculos y tejidos usando esencia de mejorana, permitiéndole fluir libremente la energía natural del cuerpo. Un masaje emocionalmente estimulante.

PAREJA

Precio y duración sujetos a los tratamientos elegidos

Recomendado para parejas. Un masaje sensual complementado por aromaterapia, velas y música. El tratamiento ideal para compartir con el ser amado. Consiéntanse.

SUECO

90 MIN.

Relajante. Esta antigua técnica es una de las más instintivas. Sus efectos son benéficos e intervienen a través de los reflejos vasomotores, neuromusculares y psicométricos a nivel de la piel - el tejido conjuntivo y muscular del sistema central. El objetivo del masaje sueco terapéutico es aliviar el dolor, disminuir las contracturas musculares, e incrementar el descanso y la relajación del cuerpo.



Nuestros cuerpos necesitan ser mimados, pero no debemos olvidar nunca de nuestra mente y espíritu también. Estos rituales sanadores están inspirados en el conocimiento transmitido por nuestros “abuelos” prehispánicos para ayudarnos a balancear nuestros cuerpos, mentes y espíritus. Cualquiera que sea el problema, ya sea estrés, menopausia o incluso depresión, estos tratamientos están orientados a alcanzar un estado elevado de bienestar.

SANACIÓN

PIEDRAS CALIENTES

90 MIN.

Terapia de relajación profunda. La energía de las piedras nos recuerda a nuestra conexión con la Madre Tierra. Esta antigua técnica utiliza los beneficios de la termoterapia y las piedras calientes que usualmente están hechas de basalto - una roca negra volcánica que es rica en hierro- ya que absorben y retienen el calor. El penetrante calor de las piedras relaja los músculos, permitiendo que los puntos de activación se disuelvan y desaparezcan con mínimo esfuerzo, mejorando la circulación sanguínea y linfática, yendo más allá de la experiencia física de un clásico masaje, entrando a dimensiones más profundas de salud y bienestar.

EXFOLIACIÓN Y MASAJE

90 MIN.

Un tratamiento suave y purificante para la piel que ayuda a la relajación utilizando un exfoliante mousse corporal anti-edad, rico en extractos naturales como la piña y la papaya.

AROMASTONE

60 MIN.

Una terapia de máxima relajación para aquellos que viven con altos niveles de estrés y desean liberarse de la tensión. Recuperarás energía física, pero más que nada, calmará tu mente. Técnicas de osteopatía son combinadas con aromaterapia y un masaje especializado usando piedras semipreciosas. El tratamiento de aromastone es un boleto a la relajación profunda y a un sentido de equilibrio que te dará la fuerza y energía vital que necesitas para seguir adelante.

CRISTALOTERAPIA

60 MIN.

Es una técnica de medicina alternativa en la que se utilizan cristales para curar dolores y proteger al cuerpo contra enfermedades. Los cristales actúan como conductos para la curación, nuestras terapeutas con ayuda de estos cristales permiten que la energía positiva y curativa fluya hacia el cuerpo, a medida que la energía negativa y causante de enfermedades fluya hacia afuera.



¡Te envolveremos en los colores, aromas y texturas de la Madre Naturaleza! Estos rituales embellecedores ofrecen salud y renovación al mayor órgano de tu cuerpo: tu piel.

Nuestros tratamientos completos incluyen:

- Vapor Aromático • Exfoliación • Envoltura • Masaje
- Bebida fría o caliente.

ENVOLTURAS

NUTRICIÓN

120 MIN.

Recomendada para todo tipo de piel pero especialmente para piel seca. Este tratamiento único utiliza una rica manteca de karité, infundida con aceites esenciales como la mandarina, la lavanda y la mirra. El karité es un árbol originario de la Sabana Africana, del cual sus frutos se recogen, se secan y se prensan en frío para obtener esta mística manteca de efectos revitalizantes.

ALIVIO EXPRÉS: ENVOLTURA DE ALOE VERA Y LIRIO

120 MIN.

Recomendada especialmente para la piel quemada por el sol. Alivia tu piel sensible con esta envoltura refrescante. El calmante aloe vera y el lirio alivian la incomodidad ocasionada por la exposición prolongada al sol, aliviando las quemaduras de la piel y la sensación de escozor. Este tratamiento cura, desensibiliza, calma y baja la temperatura corporal al contacto con los ingredientes que utilizamos.

BARRO DE PÁRAMO

120 MIN.

Recomendado para todo tipo de piel. Un cálido y aromático lodo rico en vitaminas naturales, minerales y enzimas es generosamente aplicado en tu cuerpo. Músculos adoloridos y cualquier dolencia es aliviada mientras la circulación de tu cuerpo es estimulada. Este tratamiento es ideal para aquellas personas propensas a dolores crónicos, reumatismo/artritis y fatiga muscular.

BODY COCO

120 MIN.

El coco, al ser hidratante, tiene un alto porcentaje de agua y minerales que ayudan contra la deshidratación. También es remineralizante y ayuda a regular el tono muscular y a mejorar el funcionamiento del corazón. Es antioxidante y regulador de la presión arterial debido a que su grasa saturada ayuda a la reserva de energía en el cuerpo. Todo esto se encuentra en la leche y la pulpa de coco.



Sabiendo de la importancia de la hidroterapia y sus poderes curativos, Agua Spa cuenta con una bañera tallada a mano para disfrutar de este tratamiento combinado de hidro-roma, el cual te permitirá cosechar todos los beneficios de nuestras selectas hierbas orgánicas. Estos rituales pueden ser disfrutados en pareja o si lo prefieres, de manera individual.

Sumérgete en el poder combinado de la aromaterapia e hidroterapia y maravíllate en las delicias de nuestras frescas y orgánicas hierbas, escogiendo la terapia que más te convenga:

Estos tratamientos incluyen:

- Vapor Aromático
- Bañera
- Masaje
- Bebida fría o caliente

AGUATERAPIA

RITUAL RELAJANTE

90 MIN.

Esencia de Lavanda
Esencia de Manzanilla
Esencia de Mirra
Flores de Buganvilia

RITUAL SENSUAL

90 MIN.

Esencia de Ylang-Ylang
Esencia de Jazmín
Leche
Flores de Buganvilia

RITUAL REFRESCANTE

90 MIN.

Esencia de Pino
Esencia de Pomelo
Esencia de Romero
Flores de Buganvilia

RITUAL DE PAREJA

90 MIN.

Puedes elegir cualquiera de los tratamientos anteriores para disfrutar en pareja.



Contamos con una amplia gama de productos profesionales que usamos en nuestros tratamientos faciales, diseñados y pensados en la naturaleza, ayudando a cada uno de nuestros clientes a enfocar en sus principales objetivos de cuidados de la piel.

Manejamos una filosofía ecológica y utilizamos productos limpios, naturales y saludables, elaborados de forma sostenible con el fin de crear un verdadero cambio en la piel y producir resultados visibles.

FACIALES

HYDRABOOST DE FRESA, 60 MIN.

Tratamiento facial de limpieza profunda para todo tipo de pieles, con una mascarilla antioxidante de fresa. Contrarrestando los agresores ambientales y las variaciones hormonales, este tratamiento compensa los efectos de una agenda exigente y estresante. Enriquecido con vitaminas, este tratamiento facial comienza con una limpieza suave, pero profunda. A continuación, se aplica un exfoliante para eliminar la acumulación excesiva de células muertas y suavizar los restos foliculares endurecidos. La piel se regocija cuando este proceso de limpieza profunda es seguido por la aplicación de una placentera mascarilla antioxidante de fresa, con maravillosos beneficios refrescantes, desensibilizantes y reponedores.

FACIAL PARA PIELES SENSIBLES, 60 MIN.

Tratamiento facial especialmente para pieles sensibles y con acné. La piel sensible requiere un cuidado especial, ingredientes especializados y técnicas sutiles. Este suave tratamiento limpia y exfolia suavemente, descongiona, difumina los enrojecimientos y calma la irritación. En seguida, se aplica una mascarilla de crema nutritiva y refrescante, continuando con una crema de cuidado de la piel sensible diseñada para dejar la piel con una sensación de frescor.

PIEL LUMINOSA Y REJUVENECIDA CON POLIPÉPTIDOS DE COLÁGENO CON MYOXY CAVIAR, 60 MIN.

Facial de colágeno con Myoxy Caviar para todo tipo de pieles con falta de luminosidad, tendencia a la sequedad y deshidratación profunda. Este tratamiento de vanguardia es la solución ideal para cualquier piel que presente signos de envejecimiento. Se aplica una potente ampolla anti envejecimiento y se masajea para que se absorba rápidamente, actuando para disminuir de manera significativa el deterioro de la piel y para reducir la apariencia de las líneas de expresión. Cuenta con una fórmula altamente concentrada de colágeno, polipéptidos, extracto de caviar y extracto de hibisco para obtener beneficios instantáneos.

PIEL LUMINOSA Y FIRME POLIPÉPTIDOS DE ELASTINA CON SORGO, 60 MIN.

Tratamiento facial con elastano y sorgo para reafirmar y rejuvenecer la piel. Recomendado para todo tipo de piel que puedan estar deslucidas o con pérdida de elasticidad. Una poderosa mezcla que reafirma y rejuvenece visiblemente la piel con una alta concentración de sorgo (rico en vitaminas B2 y C con una alta concentración de polisacáridos), combinada con una alta concentración de polipéptidos de elastano. Este poderoso tratamiento proporciona beneficios hidratantes para un aspecto más firme y juvenil al instante.



PAQUETES

LUNA DE MIEL

2.5 HRS.

Este paquete es perfecto para parejas que están de Luna de Miel o simplemente celebrando su amor. Los trataremos como dioses, inspirándoles a sentir el amor, armonía y sensualidad en el aire. El tratamiento incluye:

- Un relajante masaje de 60 minutos para 2 personas.
- Bañera con leche, flores de buganvilia y aromaterapia.
- Tratamiento facial para 2 personas.

CLASE DE YOGA PRIVADA

60 MIN.

Obtendrás una instrucción personalizada basada en tu salud, tipo de cuerpo y estilo de vida. Las clases privadas de yoga pueden ayudarte a perfeccionar los fundamentos que ya conoces y también a expandir tu práctica. La clase está pensada para hasta un máximo de 5 personas y los precios oscilarán según los participantes.



RECOMENDACIONES

Agua Spa está abierto de 10 am a 8 pm.

Recomendamos hacer tu cita al menos 12 horas antes en la recepción del hotel.

Por favor, registrarse en la recepción al menos 10 minutos antes de su tratamiento.

La duración del tratamiento se verá reducida según el tiempo ocupado en la bienvenida y el cambio de ropa.

Para tu comodidad sugerimos que vengas en traje de baño y traigas una muda de ropa para cambiarte al final del tratamiento.

Un aviso de cancelación de 24 horas de antelación es requerido para ayudarnos a reprogramar el servicio, sujeto a espacio y disponibilidad. Cualquier cancelación con menos de 4 horas incurrirá en un cobro de cancelación del 50%. En caso de no presentarse se cobrará el 100%

El consumo de cigarrillos y alcohol en el spa está prohibido. Recomendamos que no sean consumidos comidas fuertes o alcohol al menos 2 horas antes de tu cita.

Huéspedes que tengan presión alta, problemas del corazón, estén embarazadas o tengan alguna otra complicación médica, se les sugiere consulten con su médico antes de programar cualquier servicio de spa. Informa a tu terapeuta cualquier condición médica existente.

Una caja para objetos de valor se le es facilitada. La administración y staff no se hacen responsables por la pérdida de dinero u objetos valiosos de ningún tipo traídos a las instalaciones del Spa.